



Association Eurêka +  
1 rue de Viseu  
78160 Marly le Roi  
Tél/fax : 01.39.58.87.92  
www.eurekaplus.org

Association loi 1901, agréée « jeunesse&éducation populaire »

## Mini-fusée Objectif Terre Compte-rendu du projet

Voici un compte rendu "d'expérience", un peu original, que nous avons reçu d'un jeune d'Eurêka+.

### Bourges 97 - Objectif terre

Tout a débuté le lundi 25 août de l'an de grâce 1997 à Marly le roi, notre bourg paisible, où un groupe de jeunes d'Eurêka+, âgés de 6 à 17 ans, s'était mis dans la tête de conquérir la cité de Bourges afin d'y lancer leurs fusées pour établir une communication avec Toutatis, leur dieu du ciel. Mon ami Floriananix et moi-même Nicolix faisons partie de l'expédition. Ce chef de celle-ci, le grand sage Michaëlix partit seul; avec tout notre matériel, dans son char. Nous, nous primes le RER ( changement d'époque momentané ) puis le train corail (retour à l'époque initiale) avant d'arriver à Bourges-la -cité. Nous décidâmes d'installer notre camp de travail- dans la hutte centrale où tous nos amis de la Gaule se réunissaient pour lancer eux aussi des fusées à leurs Dieux. Nous logions dans une auberge bon marché, où les paillasses étaient plus qu'inconfortables. Notre groupe passait des nuits tourmentées, car Toutatis, notre dieu tout-puissant, nous amenait pluie et orage, signes de colère.

Nous doutions Floriananix et moi du lancement de notre fusée. Certes, notre minuterie électromagnétique fonctionnait grâce à la magie du père de Floriananix, mais notre système de retour sur Terre n'était guère au point. Comment lire le message de Toutatis, si notre fusée s'écrasait ? Après trois jours et

trois nuits de travail, notre fusée était définitivement prête à partir, mais avant il fallait passer le test final devant le grand Raphaëlix. Juste au moment où nous allions le passer, notre minuterie électromagnétique tomba en panne. Le sage Michaëlix tenta bien avec sa magie de la réparer, mais les forces du mal s'étant définitivement emparées de celle-ci, il échoua.

Déprimé, je prévenais la gaule de l'abandon de notre communication avec Toutatis. Mais Floriananix, toujours aussi confiant, trouva une minuterie centenaire abandonnée dans la forêt. Retrouvant une lueur d'espoir dans le ciel, j'intégrai la minuterie dans la fusée, tandis que Floriananix cherchait des pièces de rechange et ceci pendant des heures. Nous allions tout de même lancer notre fusée ! Nous passâmes le test, non sans difficulté et grâce à l'indulgence de Raphaëlix. Nous lançons notre fusée le samedi à 16 heures.

Ce samedi, le stress était à son apogée ( et notre fusée bientôt aussi), nous lançâmes sans embarras et notre joie explosa quand nous vîmes que la communication s'était bien établie. Contents, nous revînmes en Gaule le cœur plein de joie, délivrant le message que Toutatis nous avait donné.

Fin

Nicolas Lecocq, 14 ans, Eurêka+